

PAPARAZI

PBB Gelar Aksi Go Green di Objek Wisata Togaraja, Bupati Samoair Apresiasi

Karmel - SAMOSIR.PAPARAZI.ID

Nov 1, 2022 - 18:42



Samosir -Bupati Samsir Vandiko Timotius Gultom, ST dampingi Staf Khusus Menteri Lingkungan Hidup (LH) Jhonny Siahaan menghadiri penanaman 10.000 Pohon di Kawasan Objek Wisata Togaraja, Desa Partukko, Kecamatan Harian, Kabupaten Samsir, Selasa (1/11/2022).

Go Green Samsir tersebut juga dihadiri langsung wakil Gubernur Sumatera

Utara Musa Rajekshah dan Tokoh Masyarakat Sumatera Utara RE. Nainggolan, Anggota DPRD Sumut Viktor Silaen, Ketua Umum PBB Lambok F Sihombing, Ketua Dewan Pembina PBB K. Marpaung dan Ketua PBB Sumut Ronal Gomar Purba,

Ketua Panitia Mula Parna Sitanggang, ST dalam laporannya menyampaikan, 10 Ribu pohon yang akan ditanam di Objek Wisata Togaraja, Kabupaten Samosir, diantaranya bibit mangga 2.500 batang, Durian 3.000 batang, Alpukat 2.500 batang dan Petai sebanyak 2.000 batang,"ujarnya

Sementara itu, Ketua Umum PBB Lambok F. Sihombing dalam sambutannya diawali dengan mengucapkan terima kasih atas kehadiran Wakil Gubernur Sumatera Utara Musa Rajekshah dalam acara aksi nyata menanam pohon buah-buahan," ucapnya

Lambok juga menyampaikan terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Samosir, atas kerjasamanya memberikan kawasan Objek Wisata Togaraja sebagai lokasi penanaman pohon buah buahan ini," ujar Ketua Umum PBB Lambok F Sihombing

Ketua Umum PBB Lambok F. Sihombing juga menyampaikan, aksi penanaman 10.000 pohon ini merupakan langkah awal dari pertemuan dengan para tokoh-tokoh Batak, untuk menggalakkan "Marsipature Hutana Be", dengan kembali untuk berbuat nyata membangun Bona Pasogit.

"Akhir tahun ini, Pemuda Batak Bersatu (PBB) akan menggelar kegiatan Gebyar Danau Toba di Kabupaten Samosir, yang dirangkai dengan Perayaan Ulang Tahun PBB yang diisi dengan pameran UMKM dan produk unggulan daerah, dengan harapan bisa mendongkrak perekonomian Samosir", ujarnya.

Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST mengapresiasi niat baik Pemuda Batak Bersatu yang telah melakukan go green Samosir dengan melakukan penanaman 10.000 pohon buah-buahan di Objek wisata Togaraja ini

"Mewakili seluruh masyarakat Kabupaten Samosir Saya juga sangat mengapresiasi dan mendukung kegiatan ini. Karna ini merupakan bukti nyata untuk hijaukan kembali Samosir (Karmel)